

Commission des Droits de la Femme / Committee on Women's Rights

RÉUNION – MEETING

19/09/2014 (9:30 - 13:00)

Ville de Maia (Porto- Portugal) / City of Maia (Porto- Portugal)

PROJET D'ORDRE DU JOUR

DRAFT AGENDA

1. Adoption de l'ordre du jour	1. Adoption of the draft agenda
2. Approbation du procès-verbal de la réunion du 8 février 2014 (Mer Morte, Jordanie)	2. Approval of the minutes of the meeting of 8 February 2014 (Dead Sea, Jordan)
3. Communications de la Présidente, Mme Samira MERAI-FRIAA	3. Chairperson's announcements, Ms Samira MERAI-FRIAA
4. Echange de vues sur le thème "Femmes et médias" - Discours de Mme Maria João Cunha Silvestre, Professeure Auxiliaire (Sciences de la Communication) - Institute Supérieure des Sciences Sociales et Politiques, Université de Lisbonne. - Discours de M. Fernando Negrão, Président de la Commission parlementaire des questions constitutionnelles, chargée des droits, libertés et garanties au Parlement Portugais. - Discussions	4. Exchange of views on the theme "Women and media" - Statement by Mrs Maria João Cunha Silvestre, Assistant Professor (Communication Sciences) - Superior Institute of Social and Political Sciences, University of Lisbon. - Statement by Mr Fernando Negrão, Chairman of the Parliamentary Committee on Constitutional questions, in charge of rights, freedoms and guarantees in the Portuguese Parliament. - Discussions
5. Echange de vues sur le thème permanent "la situation des femmes dans les conflits armés"	5. Exchange of views on the Permanent theme "the situation of women in armed conflicts"
6. Divers	6. Diverse